

Region fördert Reparatursäulen für Fahrräder an S-Bahn-Stationen

Die Region stellt für Fahrradreparatursäulen 25.000 Euro bereit. Diese sollen an S-Bahn-Stationen in der Region installiert werden.

Stuttgart 02.10.2024: Der Verkehrsausschuss der Regionalversammlung hat beschlossen, Fahrradreparatursäulen an Haltestellen der S-Bahn Stuttgart zu fördern. Ziel ist es gemeinsam mit der DB InfraGO und dem Allgemeinen Deutschen Automobil-Club Württemberg e.V. (ADAC) in den nächsten zwei Jahren sämtliche S-Bahn-Stationen in der Region Stuttgart mit Fahrradreparatursäulen auszustatten. Dafür stellt der Verband Region Stuttgart einmalig 25.000 Euro bereit. Zusätzlich anfallende Kosten werden durch den ADAC übernommen.

FAHRGÄSTE MIT RAD PROFITIEREN

Insbesondere Fahrgäste, die zwischen S-Bahn und Fahrrad umsteigen, werden von den Reparatursäulen profitieren. Neben der Nutzung von kleinerem Werkzeug können Radfahrende auch den Reifendruck überprüfen und anpassen. Außerdem werden Kontaktmöglichkeiten auf den Säulen aufgedruckt, mit denen Hilfe bei einer Fahrradpanne angefordert werden kann.

ADAC IST HAUPTVERANTWORTLICH

Die Reparatursäulen sollen an den Bahnhöfen der S-Bahn Stuttgart aufgestellt werden. Die DB InfraGo stellt die dafür benötigten Flächen zur Verfügung. Falls die Fläche im Besitz einer Kommune ist, muss diese vorab eine Genehmigung erteilen. Der ADAC übernimmt die Beschaffung und Aufstellung der Fahrradreparatursäulen sowie deren Wartung, Reinigung und Reparatur. Die DB InfraGo wird den Zustand der Säulen im Rahmen ihrer Stationsdienste überprüfen und nötige Maßnahmen an den ADAC übermitteln.

Verband Region Stuttgart

Der Verband ist die politische Ebene der Region Stuttgart. Wer in der Regionalversammlung vertreten ist, entscheiden die Bürgerinnen und Bürger alle fünf Jahre bei der Regionalwahl. Der Verband arbeitet an einer vorausschauenden und nachhaltigen Entwicklung der Region Stuttgart. Zur Region gehören 179 Kommunen aus den Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg, dem Rems-Murr-Kreis und der Landeshauptstadt Stuttgart.

